

第 16 回議会報告会にかかる重要な要望等について

1 市への要望として提出し、議会に回答を求めるもの

- (1) 東条川の桜の木は、以前防虫予防をしたが、現在はコケが生えて弱ってきてている。他市町からの見学者もあるので枝切など、本格的な対処をして欲しい。
- (2) 小中一貫校の開校後の登校は、スクールバスを利用しない児童は徒歩通学となる。新しい通学路となるので、交通安全対策、防犯対策（防犯カメラ設置）などしっかり行って欲しい。
- (3) 加東消防署の救急搬送先で加東市民病院の受入れが低い状態が続いている。市民の税金が投入されている市民病院がこのような状態では、安全安心のまちづくりの観点からいかがなものか。
多くの市民が必要としている病院であれば多額の赤字補てんも納得いく。民間企業なら、ユーザーの意識、意向を重要視するが行政はその気は全くない。
加東市民病院に市民への意識調査を実施するように申し入れ、仮に実施しないのであればその理由も含めて報告をいただきたい。
- (4) 藤田方面から西脇方面へ向かう多くの車が、梶原（コンビニ前）の信号の渋滞を避けるため、喜田区画整理地内の道路（喜田区画 1 号線）を通り抜ける。来年は滝見橋の開通により、通行量も増すのではないかと危惧している。
児童、生徒、高校生の通学路の関係から、しっかりととした交通対策をお願いしたい。可能であれば通学時間帯は通行禁止のような措置と合わせ、梶原（コンビニ前）の信号の点灯のあり方も検証して欲しい。

2 市への意見として報告するもの

- (1) 道路の舗装が部分的に汚い。特に東条地区や新加東消防署（上中）あたりが問題であり、早急に取り組んで欲しい。
- (2) 消防団員の報酬が改訂されたことは良いことだが、団員の確保は深刻な問題であり、小さい地区では一度入団したらなかなか退団できないのが実情である。
例えば 30 年所属した団員が退団する時に市から慰労金を支給していただけたら団員もやりがいが生まれるのではないか。
- (3) 地区で見守隊をしているが、何か問題があれば心配である。警察などにパトロールだけでもしてほしい。
- (4) 国道 372 号（山口）で交通事故が多い。何かの安全対策ができないか。
- (5) 吉馬川、三草川の浚セツ（カヤの撤去）河川改修をしてもらいたい。
- (6) 区長便で広報紙など配布物が多いが、実際個々に有効な情報なのか。配布方法も考慮すべきでは。
- (7) 地区で防犯カメラを付けやすいよう、補助金を上げていただきたい。

- (8) 滝野地区のゴミの収集方法の変更が心配である。十分な広報等をお願する。
- (9) 三町が合併して 13 年経過するが、この 13 年間の事業を見てみると滝野地域は変わっていない。遅れていた東条地域への整備も進んできたので、そろそろ滝野地域への整備を充実して欲しいと要望して欲しい。
例を挙げると道路の白線が消えているなど、道路整備が進んでいない。全般的に見直しして欲しい。

3 議会で調査・研究するもの

- (1) 議会広報の一般質問の記事が分かりにくい。
- (2) 加東消防署の救急搬送先で加東市民病院の受入れが低い状態が続いている。市民の税金が投入されている市民病院がこのような状態では、安全安心のまちづくりの観点からいかがなものか。
このような状況を放置しているのは、議会にも責任があるのではないか。議会は市民目線でチェックしてもらわないと困る。
市民病院の在り方については、議会で鋭意調査し議会報告会等で報告してほしい。
- (3) 鴨川地区において大雨や台風等で山崩れが心配です。事前の急傾斜地の対策等はできないか。
- (4) 高齢者の生活環境、公共交通も含め生活環境の活性化をしてほしい。
- (5) 加東市議会のホームページでの会議資料や図面は画像が悪すぎて判読できない。
もっと鮮明な画像にしていただきたい。
- (6) 東条地域小中一貫校で、駐輪場から校舎入り口までのアプローチの仕方が遠回りするように感じる。
- (7) 地区のまちづくりや花と緑の協会など、市から補助金をもらっているが、少額であっても申請から事業報告まで、書類等事務処理が細かく大変である。もう少し簡素にならないか。
- (8) 先日委員会を傍聴していたら議員が居眠りをしていた。あの場合はどうするのか。
誰が注意するのか。